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Protokoll der Sitzung des Geschäftsführenden Vorstandes 

Datum: 09.11.2023  

Uhrzeit, Ort: 18:30 Uhr, Vereinsheim GW Hausdülmen  

Teilnehmer: Andreas Metelski, Eduard Nosthoff, Stefan Burghoff, 
Michael Franz 
Gäste: Jörg Schunder und Sabu Edakkamannil 

 

Protokoll: Eduard Nosthoff  

Nr. Art Verantwortlich/ 
Verteiler 

Sachverhalt Termin 

     

Offene Punkte 

 I 
 
 
 
 
 

Andreas Projekte 
Folgende Projekte stehen an: 

- Garage: Erneuerung des Unterstandes zwischen 
Garage und „Gefängnis“ 

- Beseitigung der Graffitischäden an der 
Außenwand des Vereinsheimes 

 

   Restarbeiten Kunstrasenplatz 

 Bandenwerbung Förderverein anbringen 
 

 I 
 
 
 
 
A 

Andreas 
 
 
 
 
Andreas 

Geschäftsverteilungsplan 
Stefan wird künftig die Schlüsselverwaltung 
übernehmen, die Hallenbelegungen werden weiterhin 
von Andreas koordiniert. 

 
Der Geschäftsverteilungsplan ist entsprechend 
anzupassen. 

 

 I Andreas Mängel im Außenbereich 
Die Wasserleitungen zu den oberen Kabinen sind 
möglicherweise undicht. Es bilden sich regelmäßig 
Wasserlachen im Durchgang (s. Protokoll des 
erweiterten Vorstandes). Um die Ursache zu ermitteln, 
muss zunächst die Vertäfelung im Durchgang 
aufgemacht werden.  
 
Die Dachrinne vorm Durchgang ist defekt. Ebenfalls 
müsste das Pflaster im Durchgangsbereich 
aufgenommen und neu unterschottert werden, denn 
gegebenenfalls kommen die Pfützen im 
Durchgangsbereich vom Regen und nicht von evtl. 
defekten Wasserleitungen. 

 

 I Eduard Pflegegerät Kunstrasenplatz 
Die Stadt Dülmen hat für die Pflege der Kunstrasen-
plätze ein Pflegegerät angeschafft und bittet um 
Auskunft zu den bestehenden Wartungsverträgen. Die 
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jährliche Intensivpflege soll künftig durch den 
Baubetriebshof vorgenommen werden. 

 I 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Eduard 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Prävention Sexualisierte Gewalt 
Bei der Jugendtrainer-Sitzung am 11.09.2023 wurde 
unser Schutzkonzept nochmals vorgestellt. Es wurde 
angeregt, ein Workshop-Angebot des KSB zu nutzen.  
 
Ein Informations- und Sensibilisierungs-Workshop findet 
nach Absprache mit Frau Gausling (KSB Coesfeld) am 
30.11.2023 (Do.) um 18Uhr im Vereinsheim statt. 
Andreas nimmt diesen Termin wahr, die Einladung der 
Jugend-Übungsleiter ist erfolgt, um Anmeldung bis zum 
20.11.23 wurde gebeten. 
 
Die Teilnehmer erhalten eine Bescheinigung, die von 
den ÜL mit 4 Stunden auf ihre Fortbildung angerechnet 
werden können. 

 

 I 
 
 
 
 

 

Andreas 
 
 
 

 

Naturrasenplatz 
Die Beregnung erfolgt derzeit ausschließlich nach 
vorgegebenen Zeiten in den Nachtstunden. Der Zugang 
zur Steuerungs-App funktioniert leider noch nicht 
reibungslos. Die Testphase mit einem Mähroboter wurde 
erfolgreich abgeschlossen. 

 

 I 
 
 

Andreas 
 
 

Duschköpfe/Mischbatterien in den Kabinen 
Die Fa. Kastl hat nunmehr ein Angebot für die 
Installation neuer Duschbatterien vorgelegt. Danach wird 
die Maßnahme rd. 8,4 T€ kosten. Hinzu kommen 
Aufwendungen für Elektro- und Fliesenarbeiten.  
Entsprechende Sportfördermittel wurden bei der Stadt 
Dülmen beantragt. 
 
Bafti Dedaj hat zugesagt, die Fliesenarbeiten 
auszuführen. 

 

 I 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Stefan 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

„Gefängnis“ 
Da die bisher diskutierten Lösungen als nicht zielführend 
verworfen wurden, wird angeregt, über eine Container-
Lösung mit zusätzlicher Überdachung des Zwischen-
raums zur vorhandenen Garage (überdachter Stellplatz 
Trecker) nachzudenken.  
 
Stefan hat bereits erste Angebote im Internet ausfindig 
gemacht.  
 
Eine Förderung der Maßnahme wurde bei der Stadt 
Dülmen für den Haushalt 2024 angemeldet. Nach 
Verabschiedung des Haushaltes 2024 (voraussichtlich 
im Febr. 2024) kann mit der Detailplanung begonnen 
werden.  
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 I Andreas Parkplatz Festwiese 
Inzwischen hat auch der Stadtrat beschlossen, die 
Festwiese für Wohnmobile zu sperren. Für die 
Umsetzung sind entsprechende bauliche Maßnahmen 
erforderlich.  

 

 I 
 
 
 
 

Eduard 
 
 
 
 
 
 

Digitale Schließanlage 
Herr Gehl hat am 20.10.23 das Panikschloss für die 
vorgesehene Fluchttür im Clubheim nachgerüstet und 
einen defekten Beschlag ausgetauscht. Ein Drehknauf 
für die hintere Tür an der Tennishütte muss noch 
nachgeliefert werden.  
 
Geprüft werden soll auch, ob der Drehknauf an der 
Fahrzeuggarage versetzt werden kann.  
 
Die Schlupftür am Rasenplatz (Schulze-Kalhoff) lässt 
sich von außen öffnen. Es muss geprüft werden, wie das 
verhindert werden kann. 

 

 I 
 
 
 
 
 
 

Eduard 
 
 
 
 
 
 

Vertrag Vereins-App 
Der Vertrag wurde mit Wirkung zum 31.10.2023 
gekündigt. Der Anbieter will Informationen zum 
zwischenzeitlich erweiterten Angebot zur Verfügung 
stellen und gewährt eine kostenlose Nutzung der App für 
ein weiteres halbes Jahr.  
 
Stefan hat die App, die auch im App-Store wieder zur 
Verfügung steht, bereits entschlackt. Marco Bücker 
stimmt mit dem Anbieter der App einen Termin für eine 
Schulung ab. 

 

 I 
 
 

Andreas 
 
 

Bolzplatzinitiative 
Der Sportverein begleitet die Initiative weiterhin 
wohlwollend. Angesichts der aktuellen Haushaltslage 
scheint eine Finanzierung durch die Stadt Dülmen 
schwierig zu sein.  
 
Beim Treffen am 16.10.2023 wurden drei mögliche 
Flächen für einen Soccer-Court in Erwägung gezogen, 
darunter eine Fläche auf dem Vereinsgelände (hinter der 
Beachfeldanlage).  

 

 I 
 
 
 

Andreas 
 
 
 

Sicherung der beweglichen Tore am Rasenplatz 
Die ergriffenen Maßnahmen zur Sicherung der 
beweglichen Tore scheinen zu greifen. Die Tore sollen 
aber von beiden Seiten gesichert werden, so dass noch 
eine Befestigungsmöglichkeit geschaffen werden muss. 
 
Hilfreich wäre eine entsprechende Markierung der für die 
beweglichen Tore jeweils vorgesehenen Stellplätze.  

 

 I Andreas Brandschutz  
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A 
 
 
 
A 
 
 
 
A 

 
 
 
Michael 
 
 
 
Michael 
 
 
 
Michael 

Die vom Büro Hanning vorgelegte Mängelliste muss 
noch abgearbeitet werden.  
 
Die erforderliche Überprüfung der Elektrogeräte wird von 
Markus Schulze-Kalhoff vorgenommen, ebenfalls die 
Setzung der Prüfsiegel. 
 
Für das Clubheim müssen Fluchttüren benannt werden. 
Der Platz an der Bowlingbahn soll als Fluchtpunkt 
gekennzeichnet werden.  
 
Um die Brandgefahr zu verringern, sind die vorhandenen 
Elektrogeräte durch geeignete Unterlagen zu sichern. 
Nicht benötigte Geräte können entsorgt werden. 
 
Jürgen Mühlenbäumer schaut sich die defekte Außentür 
des Clubheims an. 

 I Eduard Strom vom Dach 
Bei der Installation der Speicher hat der Elektriker 
festgestellt, dass für die Verlängerung der Verkabelung 
der PV-Module falsches Material verwendet wurde.  
 
Die Vorarbeiten sind abgeschlossen, die Geräte müssen 
allerdings noch angeschlossen werden. 

 

 I 
 
 
 
 
 
A 

Stefan 
 
 
 
 
 
Stefan 

Erste-Hilfe-Kurs 
Nach den guten Erfahrungen der Vorjahre soll geprüft 
werden, ob erneut ein Erste-Hilfe-Kurs für unsere 
Übungsleiter und/oder Mitglieder angeboten werden 
kann. 
 
Das DRK Dülmen bietet einen achtstündigen Kurs an. 
Geprüft werden soll, ob auch ein niederschwelliges 
Angebot möglich ist. 

 

 I Andreas Umbau Tennisplätze 
Das nächste Treffen der Projektgruppe findet am 
16.11.2023 statt. 

 

 I 
 
 
 
A 
 
 
 
 
 

Eduard 
 
 
 
Eduard 
 
 
 
 
 

JHV 2023 
Die JHV 2023 am 27.10.2023 ist erfolgreich verlaufen. 
Die DZ hat entsprechend berichtet. Das Protokoll wurde 
bereits auf der Homepage des Vereins veröffentlicht und 
von Andreas unterschrieben. Damit kann Stefan als 
Geschäftsführer in das Vereinsregister eingetragen 
werden. 
 
Angeregt wird, das Protokoll zunächst für drei Monate 
zur Einsicht vorzuhalten und vor der Versammlung 
erneut auf der Homepage bereitzustellen. 

 

 I Andreas Umsetzung des Urteils des KSG Coesfeld (Fußball)  
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Der Verursacher wird die vom KSG verhängte Strafe in 
Raten übernehmen. Die erforderliche Schulung zur 
Gewaltvermeidung wurde beim Kreis fristgerecht 
beantragt, aber noch nicht terminiert. Ebenso hat der 
Kreisvorsitzende noch nicht auf das Schreiben von 
Andreas geantwortet. 

Themen 

 I Stefan Integration der Spieler mit Migrationshintergrund 
 
Der KSB hat den SuS Stadtlohn als Referenz benannt. 
Um das Gemeinschaftsgefühl zu stärken, rät die dort 
tätige Pädagogin zu gemeinsamen Veranstaltungen, bei 
denen auf die Bedürfnisse der Geflüchteten/Migranten 
besonders eingegangen wird (kein Alkohol, kein 
Schweinefleisch). Bewährt haben sich z.B. auch 
Schulungen durch Schiedsrichter, die das Regelwerk 
erklären und auf Fragen eingehen können.  

 

 I Andreas Volkstrauertag 
 
Am 19.11.23 findet die Kranzniederlegung am Ehrenmal 
und auf dem Ehrenfriedhof statt. Anschließend findet ein 
gemeinsamer Ausklang im Feuerwehrhaus/Pfarrheim 
statt. GWH nimmt mit einer Fahnenabordnung (Stefan, 
Michael und Dominik) teil. 

 

 I Sabu Aufgaben Zweiter Kassierer 
 
Sabu wird in seiner neuen Funktion die 
Mitgliederverwaltung übernehmen und sich schrittweise 
in diese Aufgabe einarbeiten. Dazu erhält er Zugang zur 
Software „DFBnet Verein“. 
 
Die Clubheimvermietung wird derzeit vom geschäfts-
führenden Vorstand wahrgenommen. Möglicherweise 
sind Sven David und weitere Mannschaftskameraden 
bereit, diese Aufgabe zu übernehmen. 

 

 I Jörg Trainergespräche Fußball 
 
Zur Vorbereitung auf die neue Saison stehen die 
obligatorischen Trainergespräche an. Auftaktgespräche 
wurden von Jörg bereits terminiert. 
 
Die Zusammenarbeit mit Thomas Langen soll fortgesetzt 
werden. Das Trainerteam der zweiten Mannschaft leistet 
tadellose Arbeit. Daher soll das Team gebeten werden, 
die zweite Mannschaft auch in der nächsten Spielzeit zu 
trainieren. Über die Fortsetzung der Zusammenarbeit mit 
Güven wird mit Blick auf die wenig erkennbaren 
Fortschritte im Vergleich zur letzten Saison diskutiert. 
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Sofern die Zusammenarbeit nicht fortgesetzt werden 
soll, wird die Winterpause als geeigneter Zeitpunkt für 
Veränderungen angesehen. Völlig offen und fraglich sind 
allerdings mögliche Alternativen.  
 
Möglicher Kandidat wäre wie schon im Vorjahr Tobias 
Merschiewe, der jedoch vertraglich in Merfeld gebunden 
sein dürfte. Stefan wird sich bei Tobias diesbezüglich 
erkundigen.  

 I Eduard Hallenbelegung 
 
Die Stadt Dülmen hat in einer email über Auflagen bei 
Veranstaltungen (Turniere) in den städtischen Turnhallen 
informiert. 
 
So wird künftig eine Genehmigung für die Bewirtung 
erforderlich sein. Angeregt wird, in Zusammenarbeit mit 
den anderen Dülmener Vereinen und /oder dem SSR zu 
einer vereinfachten Lösung zu kommen.  

 

 I Stefan Internet Tennishütte 
 
Angestrebt wird ein frei zugängliches WLAN an der 
Tennishütte. Die entsprechenden Kabel sind bereits 
verlegt, müssen aber noch angeschlossen werden. Um 
die Belastung für die Platzwarte möglichst gering zu 
halten, soll dies im Rahmen eines Arbeitseinsatzes 
durch Mitglieder der Tennisabteilung erfolgen. 

 

 I 
 
 
 
 
A 
 
 
 
 
A 

Stefan 
 
 
 
 
Stefan 
 
 
 
 
Stefan 

Bauliche Maßnahmen 
 
In den Kabinen 1 und 2 scheint die Akustik 
verbesserungswürdig. Abhilfe könnte eine für Feucht-
räume geeignete Deckenverkleidung bringen. Im ersten 
Schritt soll eine Kostenschätzung für eine solche Lösung 
vorgelegt werden 
 
Im Clubheim ist die Decke ebenfalls 
renovierungsbedürftig. Zudem ist die Musikanlage defekt 
und soll ausgetauscht werden. Auch für diese 
Maßnahme ist zunächst eine Kostenschätzung 
erforderlich. 

 

 I 
 
 
 
A 

Eduard 
 
 
 
Eduard 

Amazon-Konto 
 
Für den Sportverein ist ein Amazon-Businesskonto 
eingerichtet. Neben dem Kassierer sollen künftig alle 
Mitglieder des geschäftsführenden Vorstandes 
Bestellungen über dieses Konto tätigen können.  

 

 I 
 

Stefan 
 

Bewirtung bei Heimspielen 
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A 

 
 
 
 
Eduard 

Angeregt wird, interessierten Vertretern der Fußball-
Mannschaften für die Bewirtung bei Heimspielen Zugang 
zum Clubheim zu gewähren. Benötigt wird ein möglichst 
einfaches Abrechnungsverfahren (evtl. bargeldlos über 
paypal). Außerdem muss die Beschaffung geregelt 
werden. Nachgedacht werden soll auch über eine 
Beteiligung der Mannschaften am Erlös. 

 
 

I Andreas Nutzung Vereinsheim 
 
Angeregt wird, das Clubheim für externe Gruppen zu 
öffnen. Die Modalitäten für eine solche Öffnung sind 
noch festzulegen.  
 
Bereits zugesagt ist die Nutzung durch die Grundschule 
am 28.06.2023 (Freitag) nachmittags.   

 

Termine 

   Die nächsten Sitzungen finden statt: 
 
07.12.23  18:30 Uhr  Vereinsheim 
04.01.24  18.30 Uhr  Vereinsheim 
01.02.24  18:30 Uhr  Vereinsheim 
01.03.24  18:30 Uhr  Vereinsheim 
04.04.24  18:30 Uhr  Vereinsheim 
02.05.24  18:30 Uhr  Vereinsheim 
 
Weitere Termine: 
12.12.2023 – 19.00 Uhr Treffen der Dülmener Vereine 

 

Unterschriften  

Erstellt: Für die Richtigkeit  

Protokollführer   

Name: Eduard Nosthoff 
Datum: 14.11.2023 
Telefon: 0171-6063608 
E-Mail: eduard.nosthoff@gw-hausduelmen.de 

Name: 
Datum: 
Telefon: 
E-Mail: 

 

   

 


